

Tempête Goretti : Le Service Public de l'Énergie en première ligne

Alors que la tempête Goretti traverse violemment notre territoire, causant des dégâts significatifs sur les réseaux de transport et de distribution d'électricité, FO Énergie tient à exprimer sa solidarité et son soutien indéfectible à l'ensemble des agents des Industries Électriques et Gazières mobilisés sur le terrain. De jour comme de nuit, dans des conditions climatiques souvent extrêmes, les salariés font honneur à leur mission, incarnant par leur courage et leur technicité la véritable force du Service Public de l'Énergie.

Une nouvelle fois, cet épisode climatique démontre que l'énergie n'est pas une marchandise comme les autres, mais un bien de première nécessité indispensable à la vie de la Nation. FO Énergie rappelle que cette réactivité exemplaire est intrinsèquement liée au Statut National du Personnel des Industries Électriques et Gazières. C'est ce modèle social spécifique, garant de compétences techniques de haut niveau et d'une disponibilité sans faille, qui permet aujourd'hui de faire face à la crise et d'assurer le retour de la lumière dans les foyers.

Pour autant, si l'objectif demeure le rétablissement rapide de l'alimentation pour les usagers, FO Énergie insiste sur un point non négociable : la sécurité des agents prime sur tout le reste. Nous appelons les directions à garantir des conditions d'intervention optimales et rappelons à chaque agent que le respect des règles de sécurité doit prévaloir sur toute pression temporelle. Aucun kilowatt ne vaut une vie humaine.

À tous les salariés actuellement à l'œuvre, sachez que votre Fédération est à vos côtés. Vous êtes la fierté, la colonne vertébrale du service public français.

